



ENGEL & JOCKERS

5 Pièces

129 m<sup>2</sup>

Réf. W-02W6K5

2 362 000 €

Paris 6<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75006)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé à quelques pas du Jardin du Luxembourg et de l'Observatoire, Engel & Völkers vous propose un appartement traversant baigné de lumière. Cet appartement de 129 m<sup>2</sup> se compose d'une entrée desservant le salon et la salle à manger d'une superficie totale de 52 m<sup>2</sup>, d'une cuisine équipée, de trois chambres dont deux donnant sur une jolie cour fleurie, d'une salle de bain, d'une salle d'eau et de deux toilettes. Les pièces de réception sont agrémentées d'un balcon filant. L'appartement est au 1er étage d'un bel immeuble 1900 en pierre de taille disposant d'un ascenseur. Entièrement rénové par un ...

Located a few steps from the Luxembourg Garden and the Observatory, Engel & Völkers presents a crossing apartment bathed in light. This 129 sq.m home consists of an entrance leading to the living room and the dining room with a total surface area of 52 sq.m, a fitted kitchen, three bedrooms, two of which overlooking a pretty flowered courtyard, a bathroom, a shower room and two toilets. The reception rooms enjoy a balcony. The apartment is on the 1st floor in a beautiful 1900 building with an elevator. Fully renovated in 2019, it has retained all its original features with its marble fireplaces, ...

**ENGEL&VOLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

